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С М Ы С Л  Ж И З Н И

	 “Пусть чаще дух тревожит мысль:
 В чем дней прожитых мною смысл?”
    	 					Лариса Наумова
 “Он сотворил весь род человеческий, дабы они искали 
Бога, не ощутят ли Его и не найдут ли, хотя Он и недалеко от 
каждого из нас”
          Книга Деяний Апостолов

(выпуск №4)

  Праведность возвышает народ, а беззаконие - бесчестие народов

“Я есмь путь и истина и жизнь”    Иисус Христос

Напрасно потраченные средства или день 
вызывают огорчение у людей, которые стара-
ются использовать все имеющиеся у них ре-
сурсы разумно. Они извлекают уроки из своих 
потерь, чтобы в будущем не расточать то, что у 
них есть. Эти люди умеют разумно планировать 
время общения, работы и расход средств. Они 
выстраивают систему приоритетов и развивают, 
насколько возможно, жесткое планирование.

Но, научившись деталям, мы зачастую мо-
жем упускать суть или целое. Научившись не 
тратить понапрасну деньги и 
силы, мы, в то же время, мо-
жем расточить свою жизнь. 
Очень расточить жизнь, не 
зная ее назначение. Потому и 
заняты многие люди поисками 
этого самого смысла ее. Жизнь 
у нас единственная, уникаль-
ная  и, при этом, очень хруп-
кая. Как «мучительно больно» 
осознавать, что этот бесцен-
ный дар может быть исполь-
зован впустую, совсем не по назначению. Это 
гораздо больше, чем потерять много-много дра-
гоценностей.

Ища ответ на этот вопрос, люди зачастую не 
знают, какими пользоваться ориентирами в сво-
их исканиях.Знакомятся с учениями древних и 
современных философов, читают интервью с 
успешными людьми, вникают в результаты со-
циологических опросов. И при этом чувствуют 
как зыбко и нестабильно представление их о 
том, как правильно прожить жизнь.

Есть один авторитет, которые пережил века 
и послужил ориентиром для миллионов людей. 
Он дал им ясность в том, куда идти и как идти. 
Это Священное Писание от Бога, то есть Биб-
лия. Эта Книга говорит о том, что человек со-
здан, чтобы искать Бога и пережить личную ду-
ховную встречу с  Ним через покаяние в грехах 

и научиться творить волю Его. Нет ни одного 
человека, который искренно пошел бы этим пу-
тем и пожалел бы о своем решении. 

Примирившись с Богом через покаяние и 
научаясь исполнять заповеди Его, человек по-
настоящему чувствует, что нашел правильное 
место в жизни. Почему достигшие богатства 
и славы не ощущают себя счастливыми? По-
тому что цель Богом созданного человечества 
в том, чтобы прославить нам не самих себя, а 
Его. Возвеличить не человеческий гений, но 

премудрость и праведность 
Господа. Преклоняться не пред 
кумирами, а пред Творцом неба 
и земли. Это может звучать не-
привычно и даже обидно, но 
центром жизни нашей должны 
быть не мы, но Господь Ии-
сус Христос – Его святая воля 
и желания. Противясь такому 
порядку жизни, мы противим-
ся собственному счастью. Кто, 
как не Создавший нас, знает, 

что лучше для нас? Он не просто Творец, но 
любящий Творец. Он желает нам настоящего 
блага, о котором мы даже не можем и мечтать, 
надрываясь в попытках сковать собственными 
руками собственное счастье. И что греха таить, 
порою за счет счастья других. Можно проти-
виться Священному Писанию, этому наивыс-
шему авторитету на земле, но это обернется 
злом, прежде всего, для нас самих.

Иисус сказал: «Я есмь путь и истина и 
жизнь» Лишь Христос может быть идеалом для 
человеческой жизни и Его евангельская исти-
на – ориентиром для нас на жизненных пере-
крестках. Нам хочется мстить? Господь гово-
рит: «нужно простить». Нам хочется обмануть? 
Он учит: «говори истину». Хочется вероломно 
поступить с супругой? Бог утверждает: «Не 
прелюбодействуй. Будь верен жене». Хочется 
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много и сразу? Писание говорит: «Имея пропитание и одежду будьте 
довольны. Желающие же обогащаться впадают в искушение и сами на 
себя навлекают многие скорби». Хочется скрыть преступление? Библия 
заявляет: «Скрывающий преступления свои не будет иметь успеха, а 
кто сознается и оставляет их будет помилован». 

Вы скажете: «Как можно жить по таким правилам? Это ж не жизнь, 
а тюрьма. Никаких удовольствий. Да и загрызут нас другие, если мы 
станем так поступать». Эти речи звучат, потому что вы еще даже не 
позвали в свою жизнь Того, Кто создал нас и умер за грехи наши.  На-
писано: «Вкусите, и увидите, как добр Господь» Строить свою жизнь 
на Священном Писании это не значит лишь соблюдение святых правил, 
но еще и наличие любящих взаимоотношений с Самим Богом, который 
готов стать Отцом для вашей осиротевшей души.

Если вы способны смириться в сердце своем и признать, что оказались никудышными строи-
телями своей судьбы, что грех не созидал, а разрушал вас, тогда самое время сделать первый шаг 
навстречу Богу – шаг покаяния. Повернитесь к Нему лицом, а не спиной. Помолитесь Ему такими 
словами: «Господь мой и Бог мой! Признаю себя грешником и прошу у тебя прощения за все мои 
грехи. Научи меня жить по слову Твоему. Я верю, что только с тобой я могу стать свободным и 
счастливым. Прими меня, как Твое дитя. Благодарю Тебя за Твою великую доброту и терпение ко 
мне. Аминь».

PS: Выдержка из дневника одного из самых успешных людей когда-либо живших на земле, 
современника египетского фараона Сиамона и мудреца Дарда: “Я предпринял большие дела: пос-
троил себе дома, посадил себе виноградники, устроил себе сады и рощи и насадил в них всякие 
плодовитые деревья; сделал себе водоемы для орошения из них рощей, произращающих деревья; 
приобрел себе слуг и служанок; также крупного и мелкого скота было у меня больше, нежели у 
всех, бывших прежде меня в Иерусалиме; собрал себе серебра и золота и драгоценностей от ца-
рей и областей; завел у себя певцов и певиц и услаждения сынов человеческих - разные музыкаль-
ные орудия. И сделался я великим и богатым больше всех, бывших прежде меня в Иерусалиме; и 
мудрость моя пребыла со мною. Чего бы глаза мои ни пожелали, я не отказывал им, не возбранял 
сердцу моему никакого веселья, потому что сердце мое радовалось во всех трудах моих, и это 
было моею долею от всех трудов моих. И оглянулся я на все дела мои, которые сделали руки мои, 
и на труд, которым трудился я, делая их: и вот, все - суета и томление духа, и нет от них пользы 
под солнцем!” Мы созданы для гораздо большего, чем просто иметь земной успех, который в сути 
своей не может принести человеку удовлетворения. Да поможет вам Бог не повторить ошибки 
этого великого человека, который посвятил годы своей жизни попытке найти счастье в земных 
достижениях, а не в созерцании Бога и служении Ему.

Вкусите, 

и увидите

как благ 

Господь. 

       “Что посеешь, то и пожнёшь”
	 Совсем	недавно	многие	из	нас	пережили	хлопотную	пору	сбора	урожая	с	дра-
гоценных	шести,	двенадцати	(а	у	кого	и	больше)	соток.	Вот	мы	с	волнением	зано-
сим	лопату	над	первым	кустом	картошки,	вспоминая	боли	в	спине,	обгоревшие	плечи	
и	огрубевшие	руки.	Затаив	дыхание,	разрываем	напитанную	солнцем	землю.	Из	груди	
вырывается	победный	крик:	картошка	не	подвела,	уродилась	крупная	и	крепкая,	как	и	
положено	порядочному	корнеплоду.	Однако	некоторые	испытали	разочарование:	не	счи-
таясь	с	титаническимим	трудом	своих	хозяев,	картошка	оказалась	«горохом».	Конечно,	
все	понимают,	что	под	ботвой	скрывается	не	бобовая	культура,	а	мелкая	картошка,	
которую	за	несолидный	размер	сравнили	с	соседом	по	грядке.	Было	бы	странно	ожи-
дать	от	картошки	какого-то	экзотического	потомства.	Не	случайно	ведь	русский	народ	
придумал	пословицу	«Что	посеешь,	то	и	пожнёшь».	Постойте.	Действительно,	кто	же	
придумал	эту	пословицу?	Давайте	откроем	Библию,	послание	апостола	Павла	к	галатам,	
6	главу,	стих	7:	«Что	посеет	человек,	то	и	пожнет».	Замечаете	сходство?	Оказывает-
ся,	наша	речь	изобилует	Библейскими	выражениями.	Апостол	Павел	продолжает	мысль:	
«сеющий	в	плоть	свою	от	плоти	пожнет	тление,	а	сеющий	в	дух	от	духа	пожнет	жизнь	
вечную».	Если	в	жизни	мы	сеем	сорняки:	кричим	на	своих	близких,	обманываем,	за-
видуем,	-	то	не	стоит	ждать	благодарности	от	людей	за	такое	отношение.	Напротив,	
Библия	говорит,	что	поступающий	так	«пожнёт	тление»,	то	есть	разложение.	Возможно,	
такой	человек	будет	с	удивлением	замечать,	как	портятся	его	отношения	с	коллегами	
и	родными.	А	секрет	прост:	«Что	посеет	человек,	то	и	пожнёт».	В	то	же	время	Биб-
лия	ободряет	сеющих	«культурные»	семена	на	поле	своей	жизни.	Если	мы	старательно	
сеем	«в	дух»:	каемся	перед	Богом,	молимся,	живём	по	Библии,	словом,	ведём	духовную	
жизнь,	-	то	пожнём	вечную	жизнь.	Вот	это	урожай!	Такой	результат	стоит	усилий,	не	
правда	ли?

	 	 	 	 	 	 	 Татьяна	Мазунина,	г.	Пермь
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“Приготовьте	путь	Господу,	прямыми	сделайте	стези	Ему”	св.	Иоанн

 Меня зовут Александр, мою жену - Окса-
на. 
 На мой взгляд, ни жизнь каждого из нас 
в отдельности, ни нашу совместную особо ра-
достной, а тем более счастливой, назвать было 
нельзя.
 Наша совместная жизнь после шестнад-
цати лет окончательно зашла в тупик, и я считал, 
что нам необходимо расстаться.
 Я говорю об этом обстоятельстве потому, 
что именно в этот период времени Господь стал 
особенно обращаться к нам обоим. Примерно в 
это время Оксана покаялась в своих грехах пе-
ред Богом, хотя твердого решения жить по Его 
заповедям у нее еще не было. Я ей ни в чем не 
препятствовал, потому что, во-первых, считал, 
что это хорошо, так как я по-своему знал о Боге, 
читал Библию и старался хотя бы несколько раз 
в год посещать церковь, а во-вторых – я стал 
замечать, что с моей женой ста-
ли происходить положительные 
перемены (себя-то я, хотя мне и 
было стыдно за многие мои пос-
тупки, особенно плохим челове-
ком не считал).
 После моего заявления о 
том, что нам необходимо развес-
тись, Оксана приняла крещение.
 Господь сказал, что те, 
кого Он привлек к Себе, будут 
свидетельствовать о Нем. О том, что Он Гос-
подь, и нет Спасителя кроме Него. И мы свиде-
тельствуем о том, что Господь не только сохра-
нил нашу семью, но и изменил все приоритеты 
в  жизни, простил, избавил от чувства вины и 
страха смерти. Свидетельствуем для того, чтобы 
те, кто находится в подобном положении, тоже 
смогли найти из него выход. Для Бога нет ниче-
го невозможного, и для Него нет никаких тайн, 
хотя многое люди и стараются скрывать. 
 Я уверен, что все люди ищут любви, но 
часто, так и не могут найти. Я бы хотел, чтобы 
это небольшое свидетельство помогло понять 
простую истину, что любовь очень близко от 
каждого из нас, надо лишь сделать ей навстречу 
шаг. 
 Сейчас, спустя несколько лет после того, 
когда Господь нашел нас, помиловал, простил и 
дал новую жизнь, кажется, что этот шаг сделать 
очень легко, так как все плохое быстро забыва-
ется и кажется, что так хорошо, как сейчас, было 
всегда. Но, на самом деле, я тоже долго не мог 

решиться, а по-настоящему понимать, насколько 
важным было это решение, начинаю, наверное, 
только сейчас.
 Моя жизнь, хотя и представлялась мне 
какой-то особенной, наверное,  была очень по-
хожа на жизнь многих других людей. К сорока 
трем годам она зашла в такой тупик, что я лежал 
на полу нашей квартиры, рыдал горючими сле-
зами и не знал, что делать дальше. Так как жил 
я по своим правилам, которые казались мне не-
плохими, и что считать грехом,  я определял сам, 
самому мне жилось большей частью неплохо, 
но зато своей жене, самому близкому человеку, 

я причинял огромные страдания, 
не понимая при этом, насколько 
жестоко поступаю.
 В конце концов, жизнь моя ока-
залась беспросветной чередой 
похожих друг на друга суетных 
дней, основную часть которых 
занимала работа. Лет с тринадца-
ти я ощущал огромный страх, что 
жизнь моя когда-то закончится и 
меня больше никогда не будет. Не 

было раньше и никогда не будет потом. Теперь 
приходили мысли о том, зачем и кому нужна эта 
моя бессмысленная жизнь. 
 Слава Богу, что в жизнь моей жены, а 
затем и мою, вошел Иисус Христос. Он сделал 
так, что эти тупики стали исчезать. Однажды, в 
первый или второй раз находясь в богослужении, 
в одной из проповедей я услышал, особо тогда 
не придав им значения, слова из Священного Пи-
сания: «Глас вопиющего в пустыне: приготовьте 
путь Господу, прямыми сделайте в степи стези 
Богу нашему; всякий дол да наполнится, и всякая 
гора и холм да понизятся, кривизны выпрямятся 
и неровные пути сделаются гладкими; и явится 
слава Господня, и узрит всякая плоть спасение 
Божие». Но, видно, они были тогда к моему сер-
дцу,  и я помню их до сих пор. И в моей жизни 
Господь выпрямил кривизны и неровные пути 
сделал гладкими, освободил от рабства суеты, 
греха и страха смерти. Я понял, что в последние 
годы боялся не того, что меня больше никогда не 
будет, а  того, что будет со мной и куда я пойду 

он вывел
меня

из тьмы
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после того, как окончится моя земная жизнь. 
 В Евангелии об Иисусе Христе написано, как Он ходил по всем городам и селениям, уча и 
проповедуя Царствие Божие и исцеляя всякую болезнь и всякую немощь в людях. Однажды, видя 
толпы народа, Он сжалился над ними, что они были изнурены и рассеяны, как овцы, не имеющие 
пастыря. 
 Я тоже был как эта потерянная овца, потерялся и не знал куда идти и что делать. Мои само-
праведность, самодостаточность и «мудрость» завели меня «в глубокий ров и в тинистое болото». И 
я благодарю Иисуса Христа, что однажды в моей жизни был тот чудесный день, когда Он протянул 
мне руку помощи, коснулся моего сердца и вывел меня из тьмы, в которой я блуждал, и привел в Свой 
свет.
 С женой у нас сейчас тоже все в порядке. В Священном Писании сказано: «Господь сказал: не 
хорошо человеку быть одному - сотворим ему помощницу, и она будет называться женою». Я люблю 
свою жену и благодарю Бога, что Он мне дал хорошую помощницу.
 Лет с двадцати я очень хотел понять, что такое настоящая, истинная любовь и искал ее. Сей-
час я понимаю, что часто, когда мы думаем, что очень любим кого-то (оттого, что нам в это время 
очень хорошо), на самом деле любят нас, а часто – терпят, нисходят, прощают. 
 Иисус Христос – Господь всех людей. В Нем этому миру явлена совершенная любовь, кото-
рую так ищут и не могут найти люди. Через Него оправдан перед Богом Отцом всякий, поверивший 
в Него и принявший Его своим личным Спасителем. Каждый, кто открывает свое сердце для Иисуса 
Христа, имеет такое преимущество - приходить к Нему за помощью и утешением, иметь мир и ра-
дость в сердце.
 И об этой огромной Божией любви к людям так сказано в Евангелие от Иоанна: «Ибо так 
возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий верующий в Него, не погиб, 
но имел жизнь вечную».
 Сможете ли Вы даже не полюбить, а просто хорошо относиться к человеку, который делает 
нечто такое, что Вам кажется отвратительным? Это очень трудно, а может и невозможно? Но в Пи-
сании сказано, что «Бог Свою любовь к нам доказывает тем, что Христос умер за нас, когда мы были 
еще грешниками». 
 Все, что мы имеем, живя на этой земле, в том числе и саму жизнь, подарил нам Господь. Есть 
ли какая-то наша заслуга в том, какой мы национальности, кто наши родители, какого мы роста или 
какого цвета наши глаза? Все это дано нам не по нашим заслугам, но даром. Жизнь – драгоценный 
дар от Бога и она дается один единственный раз. Как важно не отнестись к ней беспечно, ведь про-
жить ее «набело» не получится. И если она уже так испачкана, что от бессилия опускаются руки, 
обратитесь к Иисусу Христу, и Он вновь сделает ее чистой, светлой и святой и вернет вам то, что вы 
потеряли.
                                   Александр и Оксана Козловы, г. Пермь

	 Вот	 он	 –	 этот	 торжественный	 день!	
Такой	 долгожданный.	 Такой	 многообещаю-
щий.	 Счастливый	 день.	 	 День	 свадьбы.	 Они	
так	ЛЮБЯТ	друг	друга!	Они	ЗНАЮТ	-	ЭТО	на-
всегда!	Пока	смерть	не	разлучит…	Любой,	кто	
видит	как	ОНИ	смотрят	друг	на	друга,	поймёт,	
что	именно	ТАКИЕ	браки	заключаются	на	не-
бесах!	ОНА	 –	 самая	 прекрасная	 девушка	 на	
свете!	ОН	–	самый	сильный	и	смелый	рыцарь!	
ОНА	такая	нежная	и	чувствительная!	ОН	та-
кой	внимательный	и	чуткий!	ОНА	восхищает-
ся	ИМ!	ОН	боготворит	ЕЁ!
	 Что	 ещё	 нужно	 для	 счастья?!	 Теперь	
каждый	 день	 будет	 наполнен	 смыслом.	 Те-
перь	не	страшны	любые	невзгоды,	ведь	ОНИ	
–	ВМЕСТЕ!	Знакомая	картина,	не	так	ли?
	 Психологи	знают,	что	болезнь	под	на-
званием	“ВЛЮБЛЁННОСТЬ”	в	среднем	длит-
ся	2	года.	А	потом…		А	потом	есть	3	вариан-
та:
	 1.	 Развестись	 и	 найти	 новый	 объект	
влюблённости.
	 2.	Смириться	и	жить	без	любви	в	 не-
удавшемся	браке.

	 3.	Научиться	любить	по-настоящему.
	 К	 сожалению,	 преобладающее	 боль-
шинство	 выбирают	 первый	 вариант,	 о	 чём	
свидетельствует	 статистика	 о	 постоянном	
росте	разводов.	На	втором	месте	по	количес-
тву	 стоят	 живущие	 в	 несчастливых	 браках.		
И	 лишь	 единицы	 выбирают	 третий	 вариант	
и	живут	счастливо	со	своей	второй	половин-
кой.
	 Рассмотрим	подробнее	все	 три	вари-
анта.
	 1.Выбрав	 первое,	 человек	 идёт	 по	
протоптанной	дорожке…	Он	не	смог	бороть-
ся	 –он	 сдался,	 поплыл	 по	 течению…Попро-
буем	второй	раз!	Может	здесь	повезёт	боль-
ше!..	Пройдёт	пару	лет	–	и	снова	не	повезло!	
Опять	 любовь	 прошла,	
опять	 была	 не	 ТА…(не	
ТОТ…)	 И	 так	 по	 кругу…	
Такой	 человек	 не	 знает,	
что	 такое	 ЛЮБОВЬ,	 он	
способен	 лишь	 брать.	
Брать	 всё	 то,	 что	 удов-
летворяет	 его	 чувство	

СЕМЬЯ - ДАР ОТ БОГАСЕМЬЯ - ДАР ОТ БОГА
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влюблённости.
	 Нежелание	 любить	 –	 признак	 незре-
лости.	 Зрелость	 –	 это	 способность	 отвечать	
за	свои	поступки.	А	ведь	именно	создавая	се-
мью,	человек	берёт	на	себя	самую	большую	
ответственность.	 Очень	 часто	 можно	 услы-
шать:	«НЕ	получится	–	разведусь!».	Всё	прос-
то!	
	 А	между	тем,	по	социологическим	ис-
следованиям,	человек	приходит	в	норму	лишь	
спустя	3	года	после	развода!
	 Раз	–	и	самый	любимый	и	близкий	че-
ловек	 вдруг	 стал	 самым	 ненавистным	 и	 чу-
жим…	 	Ведь	это	 такая	боль!	На	физическом	
уровне	её	можно	сравнить	с	тем,	что	испыты-
вает	человек,	отрывая	пластырь	с	волосистой	
части	тела…
	 2.	 Рассмотрим	 второй	 вариант,	 кото-
рый	 был	 довольно	 распространен	 среди	 по-
коления	наших	бабушек	и	дедушек.	Вариант,	
который	 предполагает	 не	 жизнь,	 а	 сосущес-
твование	 с	 нелюбимым	 че-
ловеком.
	 Многие	 соглашают-
ся	так	жить	по	ряду	причин:	
ради	 детей,	 из-за	 страха	
одиночества,	 из-за	 рели-
гиозных	 взглядов.	 Можно	
похвалить	 людей	 за	 такое	
мужество	 в	 сохранении	 се-
мьи	любой	ценой,	но	может	
быть	 есть	 еще	 что-то	 луч-
шее?
	 Всё	 не	 так	 безна-
дёжно,	 как	 кажется	 с	 пер-
вого	 взгляда.	 Оказывается,	
можно	 попробовать	 снова	
полюбить	свою	жену	или	своего	мужа!
	 3.	 Но	 это	 получится,	 если	 только	 Вы	
этого	очень	захотите!
	 Посмотрим	на	путь	человека,	который	
решился	 на	 этот	 подвиг.	 Ему	 будет	 ОЧЕНЬ	
трудно.	 Ведь	 “любовь”	 –	 то	 прошла…	 Но	
именно	с	этого	первого	осознанного	решения	
и	начинается,	как	ни	странно,	настоящая	ЛЮ-
БОВЬ.	С	первого	осознанного	усилия.	 	Рань-
ше	всё	было	так	просто:	сбегать	в	магазин	–	с	
радостью!	Приготовить	ужин	-	с	удовольстви-
ем!	Пойти	куда	ОНА	хочет	–	хоть	на	край	све-
та!	Работа	ладится	и	всё	само	делается,	пока	
в	крови	гормон	влюблённости.	Но	теперь,	ког-
да	этот	самый	гормон	закончился	и	начались	
суровые	серые	будни,	всё	так	тяжело…
	 И	 магазин-то	 слишком	 далеко,	 и	 го-
товить	надоело,	а	гулять	с	ребёнком	и	вовсе	
труд	 непосильный!	 Да	 и	 кому	 это	 надо?	 Вот	
этой	 лохматой	 тётеньке	 (пузатому	 дядень-
ке)?!	Ради	неё	 (него)	 ничего	делать	НЕОХО-
ТА!!!
	 Вернёмся	 к	 тому,	 кто	 всё	 же	 решил	
попробовать	себя	в	этом	непосильном	труде.	
Труде	любить.
	 Первое,	самое	важное	что	необходимо	
сделать,	это	вспомнить	что	вам	больше	всего	
нравилось	в	вашей	второй	половине	когда	вы	
ещё	были	влюблены.	Вы	должны	выписать	на	
бумагу	все	её	(его)	лучшие	качества.	Забудь-

те,	хотя	бы	на	время,	о	её	(его	недостатках)!	
	 Второе,	 что	 необходимо	 сделать,	 это	
сделать	для	неё	(него)	что-нибудь	приятное!	
Ну,	хоть	что-то!
	 И	 так	 каждый	 день	 –	 прилагая	 уси-
лие…	Напомните	ему	о	ваших	лучших	момен-
тах!	Подарите	ей	то,	что	она	любит!	Начните	
изучать	 друг	 друга	 заново.	 Начните	 восхи-
щаться	друг	другом	осознанно!	Преодолевая	
все	 трудности,	 прилагая	 усилия,	 показывая	
свою	любовь	делами	и	словами,	сам	Бог	не-
пременно	вознаградит	Вас!	Ведь	семья	–	это	
БОЖИЙ	ПЛАН!	Бог	не	создал	людей	для	оди-
ночества,	 но	Он	 повелел	 человеку	 находить	
себе	пару.	“И	будут	двое	одна	плоть”	(Библия,	
книга	 Бытие,	 2:24)	 Счастливый	 брак	 –	 это	
Божья	воля.	Развод	–	нет.	Брак	без	любви	–	
тоже	нет.	Люди	задают	себе	много	вопросов	
на	эту	тему.
	 Почему	проходит	любовь?	Как	самый	
близкий	 человек	 становится	 чужим?	Почему	

люди	 решаются	 на	
развод	 жертвуя	 счас-
тьем	 своих	 детей?	
Почему	 во	 вторых	
браках	 люди	 повто-
ряют	 те	 же	 ошибки?	
Почему	 так	 мало	
счастливых	 браков?	
Почему	супруги	изме-
няют	друг	другу?	
	 Лишь	 вкратце	
упомяну,	 что	 изме-
на	 родом	 оттуда	 же,	
что	 и	 развод.	 Если	
нет	 любви	 в	 семье,	
(а	 человек	 отчаянно	

нуждается	в	любви),	он	пытается	найти	её	в	
других	 источниках…	 Только	 удовлетворения	
от	 этих	 источников	 никто	 получить	 не	 мо-
жет,	потому	что	настоящая	любовь	рождает-
ся	 ТОЛЬКО	 в	 семье.	Со	 временем,	 в	 общих	
трудностях,	в	проблемах,	в	общих	целях…	В	
общем,	«все	дороги	ведут	домой»!	
	 Поэтому,	если	у	Вас	появились	мыс-
ли	 о	 разводе,	 об	 измене,	 или	 Вы	 просто	
смирились	с	несчастливой	жизнью	в	браке,	
обратитесь	к	Тому,	Кто	сам	-	есть	любовь.	К	
Тому,	Кто	Творец	любви.	К	Великому	Госпо-
ду	Богу!	Бог	непременно	на	Вашей	стороне!	
Если	 Вы	 приняли	 решение	 изменить	 свою	
жизнь,	 обратитесь	 к	Нему	 такой	молитвой:	
«Дорогой	 Отец	 Небесный!	 Я	 понимаю,	 что	
никогда	не	любил(а)	свою	супругу(а)	по-на-
стоящему.	Но	сейчас	я	хочу	научиться	этой	
любви	 у	 Тебя!	 Дай	 мне	 силы	 бороться	 со	
своим	эгоизмом.	Восстанови	нашу	семью	и	
пребудь	с	нами.	Аминь»
	 Бог	подарит,	а	точнее,	поможет	Вам	
взрастить	такую	любовь,	о	которой	Вы	всег-
да	мечтали,	про	которую	читали	в	книгах	и	
смотрели	 в	 кино,	 но	 не	 видели	 в	 окружаю-
щей	жизни,	 ту	 самую	 любовь,	 которая	НИ-
КОГДА	не	перестаёт…

  Алиса Климова, г. Пермь

	 “Жены,	 повинуйтесь	
своим	 мужьям,	 как	 Господу,	
потому	 что	 муж	 есть	 глава	
жены,	 как	 и	 Христос	 глава	
Церкви,	 и	 Он	 же	 Спаситель	
тела.	 Но	 как	 Церковь	 пови-
нуется	 Христу,	 так	 и	 жены	
своим	мужьям	во	всем.
	 Мужья,	 любите	 своих	
жен,	как	и	Христос	возлюбил	
Церковь	и	предал	Себя	за	нее,	
чтобы	освятить	ее”



	 Эта	 история	 произошла	 в	 Университете	
Южной	 Калифорнии.	 В	 этом	 университете	 рабо-
тал	профессор	философии,	который	был	глубоко	
убежденным	атеистом.	Его	основной	целью	было	
доказать	для	одного	класса	на	протяжении	все-
го	семестра,	что	Бога	не	существует.	Студенты	
на	его	уроках	всегда	боялись	спорить	с	ним,	
из-за	его	безупречной	логики.	Конечно,	встре-
чались	студенты,	которые	спорили	с	ним	иног-
да,	но	никто	никогда	не	был	против	него	из-за	
его	репутации.	И	в	конце	каждого	семестра,	в	
последний	день,	он	обращался	к	своим	300	сту-
дентам:	«Если	здесь	есть	те,	кто	верит	в	Ии-
суса,	встаньте!»	За	20	лет	никто	так	ни	разу	и	
не	встал.	Они	знали,	что	он	собирался	сделать	
потом.	Он	бы	сказал:	«Потому	что	все,	кто	ве-
рит	в	Бога	–	глупцы!	Если	бы	Бог	существовал,	
он	 бы	 не	 позволил	 этому	 куску	 мела	 упасть	 на	 пол	 и	 раскрошиться.	 Такое	
простое	задание,	чтобы	доказать,	что	он	есть	Бог,	но	все	же	Он	не	может	
сделать	этого».	И	каждый	год,	он	ронял	кусок	мела	на	плиточный	пол	ауди-
тории.	И	мел	разбивался	на	сотни	кусочков.	И	все	студенты	не	могли	ничего	
сделать,	как	просто	смотреть.	И	большинство	студентов	думали,	что	Бога	не	
существует.	Естественно,	за	20	лет	много	христиан	было	в	этих	группах,	но	
они	все	боялись	встать.	
	 Однажды	в	тот	университет	поступил	абитуриент.	Он	был	христианином,	и	
он	слышал	историю	об	этом	профессоре.	Для	его	диплома	ему	необходимо	было	
посещать	уроки	этого	профессора,	и	он	боялся.	Но	в	течение	этого	семестра,	
три	месяца	подряд,	он	молился	каждое	утро,	чтобы	у	него	было	достаточно	
мужества	встать,	несмотря	на	то,	что	скажет	профессор,	или	что	подумают	
сокурсники.	Ничего,	что	они	могут	сказать,	не	поколебало	бы	его	веру…	Он	
надеялся.	И	вот,	настал	тот	день.	Профессор	сказал:	«Если	здесь	все	еще	

есть	 кто-то,	 кто	 верит	 в	 Бога,	 встаньте!»	
Профессор	и	300	студентов	уставились	на	него,	
шокированные,	когда	он	встал	со	своего	мес-
та	в	конце	класса.	Профессор	прокричал:	«Ты	
–	глупец!	Если	бы	Бог	существовал,	он	бы	не	
позволил	этому	куску	мела	раскрошиться,	когда	
он	упадет!»	Он	выронил	мел.	Мел	выскользнул	
из	 его	 пальцев,	 проскользнул	 через	 манжеты,	
скатился	по	складке	его	штанов,	на	ботинок,	
и	когда	он	достиг	земли,	он	просто	откатился	

в	сторону,	не	сломавшись.	У	профессора	отвисла	челюсть,	пока	он	глядел	на	
мел.	Он	посмотрел	на	того	молодого	человека	и	выбежал	из	аудитории.	Мо-
лодой	человек,	который	все	это	время	стоял,	прошел	вперед	и	на	протяжении	
следующих	30	минут	делился	своей	верой	в	Иисуса.	300	студентов	остались	и	
слушали	его,	пока	он	рассказывал	им	о	Божьей	любви	к	ним	и	о	Его	силе	через	
Иисуса.
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“Атеизм - это тонкий слой 
льда, по которому один человек 
может пройти, а целый народ 
провалится” 
   Ф. Бекон

				“Если	будешь	веровать,	увидишь	славу	Божию”							ИИСУС	ХРИСТОС

Вера, которая не боится

	 Уже 3500 лет назад Библия говорила о том, что наша планета не держится на 
какой-то видимой опоре.
 В одной из древнейших частей Библии, книге Иова, написано: “ОН (БОГ) 
РАСПРОСТЕР СЕВЕР НАД ПУСТОТОЮ, ПОВЕСИЛ ЗЕМЛЮ НИ НА ЧЕМ” (Иов.26:7)

на заметку
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По утрам на травы выпадают росы,
Звезды можно видеть только в темноте,
Дважды два четыре – это очень просто.
Человек без Бога равен пустоте.

Человек без Бога - это боль без вздоха,
Это жизнь без смеха, это плач без слез.
Человек без Бога - это очень плохо,
Сад сухих деревьев и увядших роз.

Не сравнить с цветами, брошенными в стужу,
Не сравнить с пейзажем обмелевших рек,
Ничего на свете не бывает хуже,
Нежели забывший Бога человек.

Он как тьма исчезнет под лучами света,
Он как пар поднялся от земли, и вот
Ты сегодня с нами, ну, а завтра где ты?
Человек без Бога - жалкий эпизод.

Вот и все, но только было бы нечестно
На печальной ноте оборвать мой слог,
Если бьется сердце, то, поверь, уместно
Говорить, что нужен человеку Бог.

Богу всё возможно, с Богом всё по силам,
И когда обложен ты со всех сторон,
Слева или справа, с фронта или с тыла -
Важно, чтобы рядом оказался Он.

И тогда живущий в синеве небесной
Посмеется, глядя на твоих врагов,
И пространно станет там, где было тесно,
И вернется песня в изобилье слов.

Не покинет праздник твоего порога,
Радость не оставит твоего лица,
Люди дорогие, твердо верьте в Бога,
Во Святого Духа, Сына и Отца.
…………………………………………………..

Остаётся только подвести итоги
И расставить точки на своих местах.
Это очень сильно, если люди в Боге,
А без Бога люди просто жалкий прах.

   Леонид Писарчук

Перепутаны напрочь путеводные знаки,
Как нарочно дороги сошлись в тупиках.
Ищет мира душа, натыкаясь на драки,
Ищут света глаза и блуждают впотьмах.

Нет там линий прямых, а одни перекосы,
Нет прохладной воды, только сера с огнем,
И тогда посреди вот такого хаоса
“Бога нет!”- скажет кто-нибудь в сердце своем.

А ведь где-нибудь там, за небесною высью,
Или может быть рядом, всего в двух шагах
Обитает, от воли людской независим,
Тот, Кто воду сумел заключить в облаках.

Тот, кто небо соткал тоньше праздничной ткани,
Разложил как картинки леса и луга,
Океан затворил. И Своими руками
Ни на чем нанизал ярких звезд жемчуга.

Я помимо всего рассказал бы о многом,
Я бы тысячу фактов тебе показал!
Ну зачем в своем сердце ты сказал, что нет Бога,
Так легко, так безумно, так просто сказал!

Ты же просто к Нему не стучался ни разу!
Не искал ты Его и к Нему не взывал,
И вот так, второпях, необдуманной фразой,
Путеводную к истине нить оборвал!

Я бы мог рассказать, только вряд ли поверишь
Я бы мог показать, только ты не узришь!
Ты же выбросил ключ от единственной двери,
Ты ведь сук подпилил, на котором сидишь!

Разве можешь судить о конце и начале?
Или точку опоры найти в пустоте?
Обратись! Ведь за тех, кто Его отвергали,
Иисус умирал на Голгофском кресте!

А потом Он воскрес, торжествуя над смертью,
Чтобы мне и тебе обратиться и жить,
Так что верьте хотите, хотите не верьте!
Этой правды не сможет ничто изменить!

Есть Господь! Потому все ликует и дышит
От бездонных морей до утесов и скал!
Жив Господь! И имеющий уши да слышит,
Что безумец раскаялся в том, что сказал!
…………………………………………………..

Перепутаны знаки вдоль дорог запыленных,
И звучит для уставших благодатная весть,
Там, где меньше безумцев, там больше спасенных,
Есть спасенье на свете! И Бог тоже есть!

   Леонид Писарчук

БОГ  ЕСТЬ



 

АДРЕС БОГОСЛуЖЕНИй В г. ПЕРМИ:
ВОСКРЕСЕНьЕ, в 10.00 ч. утра;              

ул. ЛИХВИНСКАЯ, 119
(м-н “Южный”,  автобусы 5, 61, ост. “Красноуфимская”)

Адрес для писем:
г. Пермь, 614051, а/я 6586, “Воскресение России”

                      Почтовый адрес тюремного служения: г. Пермь, 614030, а/я 5016, Беклемышеву И.
телефон: 8(342)271-38-53, сот. 8-908-27-13-853
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Дорогие друзья!           
 Мы были рады поделиться с вами нашими размышлениями и свидетельствами о Боге. Нам будет     
приятно получить от вас письма с вашими вопросами и пожеланиями, свидетельствами о чудесах Божьих в 
вашей жизни. Сотрудники Пермского Центра готовы ответить на ваши вопросы. Желающим мы можем вы-
слать в подарок Евангелие. Приглашаем вас посетить сайт www.voskresenierossii.ru, где вы можете просмот-
реть архив газеты и прослушать евангельские проповеди.
                                            

Храни вас Господь!

    МОЛИТВА ПОКАЯНИЯ
    Боже, прости меня за мои грехи и 
очисти  мое сердце от всякого беззакония. 
Войди в мою жизнь и веди меня за Собою. 
Храни от зла и изменяй мой характер. Я хочу 
принадлежать тебе и быть Твоим дитем. Бла-
годарю Тебя во имя Иисуса Христа. Аминь.

  АДРЕС БОГОСЛуЖЕНИй в других местах:

у  Б о г а  в с я  м у д р о с т ь
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ГАЗЕТА РАСПРОСТРАНЯЕТСЯ БЕСПЛАТНО.
СОДЕРЖИТ СВЯЩЕННЫЕ ДЛЯ ВСЕХ ХРИСТИАН ТЕКСТЫ.

ЕСЛИ ВАМ БОЛьШЕ НЕ НуЖНА ГАЗЕТА, ПОДАРИТЕ ЕЕ БЛИЖНЕМу.
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	 	 Что значит слово “покаяние”?

 Слово “покаяние”, которое используется в Библии, является переводом с греческого 
слова “метанойя”. “Метанойя” буквально означает “перемена, преображение ума”, “переос-
мысление”. Если сравнивать жизнь человека с дорогой, то “покаяться” это значит “развернуть-
ся”. Грех - это путь в сторону своеволия, а покаяние - это путь в сторону Бога, в сторону Его 
воли. В Священном Писании также используется другое слово аналогичное покаянию - обраще-
ние. Одно из значений старого русского слова “обратиться” означает “повернуться”. Другими 
словами, грешить - это стоять к Богу спиной. Так и говорит пророк Иеремия: “они оборотились	
ко мне спиною, а не лицем; и когда я учил их, с раннего утра учил, они не хотели принять 
наставления” А через пророка Иезекииля Бог говорит: “Разве я хочу смерти беззаконника? 
говорит господь бог. не того ли, чтобы он обратился от путей своих и был жив? ибо я не 
хочу смерти умирающего, говорит господь бог; но обратитесь, и живите!” Таким образом, 
выражение: “обратиться к Богу” в свете Библии означает не просто изложить просьбу, а повер-
нуться к Нему лицом, в то время как греховный образ жизни подразумевает, что мы стоим к 
Богу спиной. Это больно и оскорбительно для Господа, который любит нас настолько, что отдал 
на ужасные мучения Своего Святого Сына Иисуса Христа. Покаяние - это поворот от игнори-
рования Бога к почтению Его, от греха к праведности, от тьмы к свету. Повернитесь же к Нему 
лицом, попросите у Него прощения за все соделанное, и пусть ваш взор теперь всегда смотрит 
на Него. С такой же любовью, с какой Он прямо теперь смотрит на вас.


